

楠那学区社会福祉だより

令和元年 秋号

楠那学区社会福祉協議会発行

みなさん健やかにおすごしでしょうか。こちらは楠那学区社会福祉協議会です。
今年の春から秋にかけての楠那学区社会福祉協議会の主な活動をご報告します。

クリーンマイタウン楠那

9月25日 主催 楠那小学校

授業を終えた小学生と中学生、地域の方々が共に、落ち葉を拾い集めたり、草抜きをしたり、雑巾掛けをしました。(①仁保南第一公園②ひうな荘③楠那児童館④南区スポーツセンター⑤楠那公民館⑥楠那保育園⑦日宇那公園⑧日宇那緑地帯⑨丹那公園⑩丹那西公園⑪グループホーム丹那の社⑫最勝寺⑬丹那第三公園⑭丹那第五公園⑮丹那新町集会所公園⑯丹那新町公園冒険の森) 子供たちの感想も、きれいになってよかったです、地域の方とお話ができた、地域に恩返しができた、小中学生が協力してやったので仲良くなったり、みんなから、ありがとうと言われ、うれしかった、これからは自分の部屋をきれいにしたい、地域を汚さないようにしたいなどと前向きな感想が多数寄せられています。今後も続けて行きましょう。



黄金山通りクリーンキャンペーン

ふれあいサロンくすな

10月5日 主催 楠那学区公衛協

丹那公園（三角公園）を起点に、①日宇那方面②丹那方面に分かれて、約一時間余り、道路、公園などを清掃しました。たばこの吸い殻、プラスチックごみ、空き缶、車の部品らしき物、雑草、木切れなど様々なごみを拾い集めました。



楠那学区で一人暮らしをされている75歳以上の方を招待して楠那公民館で盛大に開催されました。インストラクターによる健康ストレッチ体操や歌、楽しい食事会、空くじなしのくじ引きなど盛りだくさんの催しがあり、会話もはずみ、楽しい一時を過ごして頂きました。

献血推進事業

5月11日 主催 献血協力会

毎年、五月に行ってますが、近隣の職場の方々や学校、保育園の方々、PTAの方々、スポーツ会館に来られている方々などたくさんの方々が、献血にご協力して頂いております。病院には、血液を必要とされている患者様が、多数おられます。今年度も、地域の皆様方、献血のご協力を、どうか、よろしくお願ひします。



第33回楠那ふれあい広場

11月9・10日主催 楠那ふれあい広場実行委員会

昨年は楠那公民館の耐震工事のため中止でしたが、今年度は、「地域でつなぐ、れいわ(輪)の希望」をテーマに開会式の後、にわうるし会の銭太鼓の舞台発表がにぎやかに披露されました。その後もフルートの演奏、ハワイアンの演奏及び踊り、吟詠、エイサー、カラオケなど盛りだくさんの内容でした。2階では、介護相談、体力測定、作品の展示及び販売が、一階では、温かい食事の提供や、マツダ株式会社による缶バッジの作成、バザーなどが開催されました。二日間に渡り各行事にご協力して頂きました皆様、大変有り難うございました。



町民運動会

5月16日 主催 楠那体協

楠那中学校と楠那学区住民との合同運動会が「GO FOR IT」のスローガンの基、盛大に開催されました。朝方は小雨模様でしたが、その後は、雨も上がりしました。中学生の明るく元気いっぱいのたくさんのパフォーマンスを見せて頂きました。また、地域住民の方々も、大人から幼児まで、盛りだくさんの競技に参加し、楽しい一日となりました。



第33回楠那ふれあいコンサート

10月27日 主催 楠那社協

五日市吹奏楽団と楠那中学校吹奏楽部の演奏が楠那中学校体育館で開催されました。始めに五日市吹奏楽団による「ドレミの歌」が演奏されました。「YOU RAISE ME UP」「小さな世界」「童謡メドレー」など次々とテンポよく演奏が続き、体育館いっぱいに響き渡りました。ふれあいの時間には、楽器に触れさせてもらったり、団員の方々とお話をしたり、楽団の指揮を体験させて頂きました。またNHK連続テレビ小説「なつぞら」の主題歌「優しいあの子」を楠那中学校吹奏楽部との合同演奏で聴かせて頂きました。五日市吹奏楽団と楠那中学校吹奏楽部の皆さん、楽しい時間をありがとうございました。

